
Presseinformation Nr. 1089

25. Oktober 2005

STADLER:
Die Vernunft hat doch nicht gesiegt

BERLIN. Zu den neuen Meldungen über die genaue Formulierung zwischen Schwarz-Rot zu einem Einsatz der Bundeswehr im Innern erklärt der Innenpolitiker der FDP-Bundestagsfraktion, Max STADLER:

Die jetzt bekannt gewordene Formulierung zwischen den Koalitionspartnern über den Einsatz der Bundeswehr im Innern zeigt, dass sich Schwarz-Rot doch ein Hintertürchen offen gelassen hat. Die FDP warnt davor den Rat der Polizei und der Bundeswehr zu missachten und wird neuen Versuchen die Bundeswehr im Innern einzusetzen entschieden entgegenzutreten. Die Unklarheit beim Einsatz der Bundeswehr im Innern lässt leider befürchten, dass es bei anderen Fragen der Innenpolitik in einer großen Koalition eine große Gefahr für die Bürgerrechte gibt.

Isabella Pfaff
Telefon: (030) 227-52378
pressestelle@fdp-bundestag.de

Verantwortlich:
ISABELLA PFAFF

Telefon
(030) 227-52388

Fax
(030) 227-56778

E-Mail
pressestelle@
fdp-bundestag.de

WWW.FDP-FRAKTION.DE

Neuer Internet-Auftritt der FDP-Bundestagsfraktion!
Modernes Design, aktuelle Informationen und kompakter Service.
www.fdp-fraktion.de Schauen Sie rein!